

Gemeinsam die Stadt Paderborn entdecken

Integration: Projekt im Rahmen der Internationalen Klasse

■ **Paderborn.** Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bildungs- und Teilhabepakets des Stadtjugendamtes Paderborn haben für die Schülerinnen und Schüler aus den internationalen Klassen der Paderborner Schulen bereits zum dritten Mal ein besonderes Projekt erfolgreich durchgeführt.

Die „neuen“ Paderborner Kinder sollen im Rahmen des Projektes gemeinsam mit ihren Mitschülern die örtlichen freizeitpädagogischen und kulturellen Angebote kennenlernen und langfristig angebunden werden. Im Fokus stehen dabei die Integration und die Stärkung des „Wir-Gefühls“.

Auch an der Stephanusschule Paderborn gibt es dieses Angebot. Für die Durchführung konnten als Kooperationspartner die Kinderbib-

liothek der Stadt Paderborn, das Schulmuseum am Jühenplatz und der Jugendtreff Berliner Ring gewonnen werden. So haben die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Kinderbibliothek ein Bilderbuchkino vorgestellt, das Schulmuseum einen Einblick in den Schulalltag aus verschiedenen Epochen gewährt und der Jugendtreff Berliner Ring Möglichkeiten der Freizeitgestaltung aufgezeigt.

Das Bildungs- und Teilhabepaket dient dazu, Kinder und Jugendliche an Sport-, Musik- oder Kulturangeboten heranzuführen, das Lernen zu fördern, Klassenfahrten und Tagesausflüge zu finanzieren und Mittagsverpflegung in der Schule oder Kindertagesstätte zu bezuschussen. Weitere Informationen gibt es bei zuständigen Mitarbeitern des Stadtjugendamtes Paderborn.



Im Schulmuseum: Die Kinder der Internationalen Klasse der Stephanusschule Paderborn freuen sich mit ihren Lehrerinnen und Lehrern, das Schulmuseum und den Schulalltag aus verschiedenen Epochen kennenzulernen.

FOTO: JULIANE FRÖHLING

Quelle: "Neue Westfälische" vom 12.05.2016
Lokalausgabe Paderborn (Kreis)